

Francisco Guzman augure un bon travail de Cuba à la présidence de la CEPAL



La Havane, 9 mai, (RHC).- Le chef du cabinet de la présidence du Mexique, Francisco Guzman qui a remis ce mardi à Cuba la présidence tournante de la CEPAL, la Commission Économique pour l'Amérique Latine et les Caraïbes, a souligné que notre pays apportera son talent, son engagement et son leadership pour que la région continue à récolter de bons résultats.

«Ce sera ainsi, j'en suis sûr parce qu'à la tête du gouvernement de Cuba se trouve Miguel Diaz-Canel qui connaît très bien la région latino-américaine et caribéenne et qui a participé depuis des années avec décision à ses mécanismes de dialogue et de coopération régionale.»



Radio Habana Cuba